



## Finaliza en Chile alerta sanitaria por Covid-19

### Description

La alerta sanitaria por la pandemia de Covid-19 finaliza hoy a la medianoche en Chile, después de más de mil 300 días de su implantación para hacer frente a la emergencia por el coronavirus SARS-CoV-2.

De acuerdo con el parte del Ministerio de Salud de este jueves, desde el descubrimiento del primer caso en marzo de 2020 se contagiaron en el país un total de cinco millones 291 mil 279 personas, incluidas 136 detectadas durante las últimas 24 horas.

De ellas fallecieron 61 mil 639 y hay 260 pacientes en fase activa indicó esa cartera.

La última extensión de la alerta ocurrió en marzo reciente para atender los casos por el SARS-CoV-2 y también por otras enfermedades respiratorias como el virus sincicial, adenovirus e influenza.

Con el cese de la fase de alerta también concluye la obligación de portar mascarilla sanitaria en las escuelas y los centros de salud, si bien se mantiene la recomendación de utilizar ese dispositivo en las salas de urgencias.

Sin embargo, existe incertidumbre sobre el destino de unos 32 mil profesionales y técnicos contratados con el propósito de combatir la enfermedad en hospitales, consultorios y diversas instalaciones en el territorio nacional.

Otros asuntos pendientes de aclarar corresponden a determinados derechos laborales dictados a propósito de la pandemia, entre estos el trabajo a distancia y la licencia remunerada a quienes debieron atender a familiares enfermos en los hogares.

El estado de alerta sanitaria permitía a las entidades estatales correspondientes hacer compras urgentes de equipos, medicamentos y medios de atención sin el proceso previo de licitación y otras autorizaciones.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023